



## Une bien drôle conception de la démocratie

Les réunions pour mettre en place le protocole des élections professionnelles d'avril 2013 se poursuivent. Une fois de plus la direction tente d'imposer sa conception de la démocratie. On arrive à une situation bizarre en 2013 et dans le pays des droits de l'homme.

La direction veut donc d'imposer :

- L'allongement des mandats jusqu'à 4 ans
- Plusieurs bureaux de vote dont un au bâtiment P.
- Réduction du temps pour voter. On passerait de 30 à 20 min
- Pas de bureau de vote pour l'équipe de nuit
- 1 délégué de moins pour le collège ouvrier

**Et quand nous demandons la présence d'un huissier le jour du vote pour s'assurer que tout se passe bien, elle refuse.**

La direction a-t-elle quelque chose à cacher ? Craint-elle le résultat des urnes ?  
Et quel syndicat peut accepter une telle conception de la démocratie ?

En tout cas pas la CGT !

Refusons ensemble et clairement cette conception de la démocratie.

Pour la démocratie sociale, la transparence  
Et l'indépendance syndicale !  
1 seul bureau de vote et  
2ans de mandat c'est largement suffisant !